



Corona : appel aux dons



© Libre de droits

La pandémie de Covid-19 et ses conséquences nous posent à tous des défis majeurs, mais surtout aux membres les plus faibles de la société.

Afin de montrer à nos donateurs ce que nous faisons dans la situation actuelle, nous avons envoyé un courrier extraordinaire en semaine 17.

Nous y avons présenté un aperçu de nos nombreuses activités et offres et lancé un appel aux dons.

[Consultez notre courrier](#)

Auteur

Armée du Salut Fundraising

Publié le

27.4.2020